

¿Qué soy sin la escritura?

Publicado por: ErickCaudillo

Publicado el : 1-7-2024 9:27:45

Me preguntaron que soy sin la escritura, y la verdad, no se que seria sin la escritura, pues gracias a la escritura, he conocido personas fantásticas y todos los días yo pienso en una maravillosa persona, gracias a la escritura conocí un mundo nuevo que desconocía que existía.

Es un mundo mágico, donde todo es posible, un mundo donde el límite es tu imaginación, donde las musas son inspiración, donde los versos se hacen infinitos, donde las historias se vuelven verdaderas, sin duda un mundo fantástico, que, si nos ponemos a pensar, seria el mundo de un niño.

La escritura me enseñó a plasmar mis pensamientos en versos, versos que son inspirados por mi musa, no sé si los demás escritores necesitan de una musa para escribir, pero en mi caso yo si necesito de una musa, necesito pensar en alguien para poder escribir, en este caso yo pienso en Meiririh.

Respondiendo a la pregunta, yo sin la escritura seria un poco mas frio, mi vida seria mas descafeinada, seria una vida de color gris, sin emociones, sin inspiración, sin esa motivación para vivir la vida, y muy probable no existirían ningún poema a Meiririh.

La verdad no se si yo merezca ser llamado escritor, pero disfruto mucho escribiendo, disfruto en pensar en Meiririh y poder plasmar esos sentimientos en versos, poemas o canciones y por que no en historias, no se que seria de mi sin la escritura, pero me agradezco a Dios, por que me dejo ser parte de alguna manera del hermoso y mágico mundo de la escritura.